



CONDITIONS D'ELIGIBILITE A LA DETAXE CENTRALISEE
CONDITIONS OF ELIGIBILITY FOR CENTRALIZED TAX REFUND

Avoir + de 16 Ans

Be over 16 years old

Résider Hors de l'Union Européenne (Résidence fiscale)

To reside outside the European Union (Tax Residence)

Avoir son passeport original (Obligatoire)

Show the original passport (Mandatory)

Faire un minimum d'achat of 100,01€

Make a minimum of purchase of 100,01€

Rappel : Les articles doivent rester neufs jusqu'au départ, et peuvent être soumis à un contrôle douanier à l'aéroport.

Reminder: All items must remain untouched until departure and might be subjected to customs control at the airport

Taux de remboursement:

Refund rate:

Jusqu'à 12 % parmi la liste des magasins participants * à la détaxe du centre commercial

Up to 12 % among the participating stores * of the shopping mall

Merci de présenter à l'hôtesse :

Please show to the hostess:

Votre passeport ORIGINAL (Copie ou photo non acceptées) + tickets de caisse originaux + carte bancaire (pour les remboursements en CB)

Your ORIGINAL passport(Copy or picture not accepted) + original cashier receipt + credit card (for refund on credit card).

Le bordereau de détaxe peut-être effectué **sur une période de 3 jours consécutifs** (uniquement) à compter du 1^{er} jour d'achat (effectué dans une ou plusieurs boutiques du centre commercial)

Tax Refund can be made over a period of 3 consecutive days (only) from the first day of your purchase (made in one or several stores of the shopping center)

*Liste des enseignes participantes disponible à la réception du centre commercial

*Participating stores list available at the reception desk of the shopping mall